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1. SOSTENTAMENTO DEL CLERO 
Alessandro Bechini, in qualità di rappresentate del COPAE parrocchiale, è stato contattato dalla curia per 
iniziare a sensibilizzare la comunità sul problema del sostentamento del clero. Questo perché negli ultimi 
anni si osserva una tendenza fortemente decrescente delle risorse economiche attribuite dallo Stato italiano 
alla Chiesa Cattolica in virtù dell’8 per mille, cioè della scelta dei cittadini di attribuzione di questa 
percentuale dell’imposta sui redditi alla Chiesa Cattolica nella dichiarazione dei redditi, che è una delle 
principali fonti del sostentamento del clero. Questa tendenza è notevolmente peggiorata dall’anno fiscale 
2019 in cui è stata introdotta per i cittadini contribuenti la possibilità di scegliere, nel caso in cui devolvano il 
contributo allo Stato, la finalità a cui destinare la preferenza tra gli ambiti previsti dalla legge: fame nel 
mondo, calamità naturali, assistenza ai rifugiati, conservazione di beni culturali, edilizia scolastica. 

A questo fine il CPP decide di intraprendere due attività: 

- Un annuncio alle messe in chiesa il 3 dicembre con la presentazione dell’iniziativa “Uniti nel dono” 
dell’Istituto Centrale per il Sostentamento del Clero e la distribuzione delle relative buste con cui sarà 
possibile partecipare con un contributo economico deducibile. 

- Una campagna di sensibilizzazione, con la predisposizione di uno sportello informativo in 
collaborazione con l’MCL parrocchiale (da definirne modalità e collocamento nelle varie realtà 
parrocchiali), sulle opportunità per esprimere la propria preferenza gratuita di destinazione dell’8 per 
mille anche per chi non presenta la dichiarazione dei redditi.  

- Impegno da parte di tutti i gruppi di servizio della parrocchia (catechisti, caritas ecce cc) a incontrare 
i membri del CoPAE per conoscere ed essere informati circa il funzionamento dell’ 8x1000 e del 
sostentamento del Clero. 

2. ORGANIZZAZIONE VISITA PASTORALE 
L’incontro del vescovo con il CPP/COPAE allargato alla popolazione si svolgerà il 9/11 dalle 21:15 in chiesa 
e si articolerà in un momento introduttivo in cui presentare la nostra realtà parrocchiale, il discorso del 
vescovo di circa un quarto d’ora e le domande dell’assemblea a seguire. Il tutto dovrebbe durare non più di 
un’ora e mezzo. 

Il momento introduttivo sarà costituito da un discorso di presentazione delle diverse realtà parrocchiali letto 
dal coordinatore del CPP, Fabrizio Vittori, e dalla proiezione del filmato realizzato in occasione della prima 
fase del Cammino Sinodale e riadattato nel montaggio da Marco Renault con la canzone composta da 
Fabrizio Vittori sulla base delle testimonianze raccolte nella riunione fatta all’inizio del cammino sinodale. 
Durante il CPP viene letta la prima bozza del discorso e viene proiettato il filmato. 

Per quanto riguarda l’organizzazione della messa con il vescovo sarà predisposta una preghiera dei fedeli 
ad hoc (Luisa Nocentini) e sarà letta la classica preghiera dopo la comunione (Silvia Mazzucco). 
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Per quanto riguarda l’eventuale omaggio da fare al vescovo al termine della messa, il CPP ha pensato di 
riproporre in questa data l’iniziativa dello scorso anno di vendita di biscotti autoprodotti per la raccolta fondi 
per le esigenze economiche della comunità e di fare omaggio di questi biscotti anche al cardinale. 

3. SITUAZIONE CAMPANILE 
I lavori al campanile sono programmati per il 2 novembre e dovrebbero durare un solo giorno. Nel caso 
di problemi meteo i lavori possono proseguire il 3 novembre. Nell’occasione verrà ripristinato anche il 
motore guasto di una delle campane. 

4. MODALITÀ SVOLGIMENTO GIORNATE RACCOLTA FONDI 
Venegono presentate le date in cui si svolgeranno le raccolte fondi straordinarie. 

Ogni ultima domenica del mese circa la Caritas terrà il “bilancio della carità”: i volontari saranno presenti 
in chiesa per la distribuzione delle buste e uno i loro al momento degli avvisi leggera i dati relativi agli 
interventi caritativi messi in atto. 

Ogni prima/seconda domencica del mese verrà fatta una raccolta per i lavori di manutenzione in 
parrocchia. Alessandro Bechini predispone un discorso generale sui costi di gestione, le esigenze 
economiche della parrocchia e l’attuale stato finanziario. Questo discorso sarà letto a tutte le messe da 
parte di un componente del CPP. Con le modalità consuete saranno distribuite le buste per la raccolta. 

In aggiunta, nella domenica della messa con il vescovo verrà riproposta la vendita dei biscotti per 
raccolta fondi. 

5. AGGIORNAMENTO SU SOSTEGNO SCOLASTICO  
Ci sono già 10 adesioni di adulti e si pensa di poter partire entro fine novembre. 

6. VARIE ED EVENTUALI 
Gli esercizi spirituali nel quotidiano si faranno in un solo giorno (venerdì 1 dicembre) ed in questa 
occasione saranno invitati alla partecipazione tutti i gruppi parrocchiali. 

Don Simone chiede di organizzare con maggiore ordine la logistica dello svolgimento delle celebrazioni. 
In particolare, la raccolta e lo staccaggio dei libretti dei canti dopo le celebrazioni in cui sono distribuiti. I 
libretti dovranno essere riposti sul tavolo posto subito fuori la porta di collegamento tra la chiesa e i locali 
parrocchiali. 

I parroci del Vicariato di Porta al Prato incontreranno lunedì 20 novembre gli Assesori comunali con 
delega alla Sicurezza Sociale (Albanese) e alle Politiche Giovanili (Guccione) per la presentazione del 
progetto di Vigile di Quartiere. 

Don Simone informa che, con decreto del vescovo, viene ufficialmente aperta in Diocesi una pastorale 
per dei cristiani LGBT+, la parrocchia ospiterà il gruppo fiorentino Kairos (Cristiani LGBT+ e loro genitori) 
ad una celebrazione del sabato sera alle 18 con momento conviviale successivo. 

La rete di confine con il condominio di Via Cappellini 7 è ormai completamente rovinata dall’arbusto che 
è radicato nel terreno del suddetto condominio e che non viene potato regolarmente nonostante i 
rupetuti contatti telefonici e per email con l’amministratore condominiale. Don Simone avvisa che darà il 
mandato a una interlocuzione tramite il legale della parrocchia per richiedere l’estirpazione dell’arbusto e 
il rifacimento della rete ormai completamente compromessa. 
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